

Noch ein Neuer im Luruper Kader

In letzter Minute verzeichnet der SV Lurup noch einen hochkarätigen Neuzugang für sein Landesliga-Team: Sascha Kuzmanovic von der zweiten Mannschaft des FC St. Pauli. Bis zu einer schweren Knieverletzung zu Beginn des letzten Jahres gehörte Kuzmanovic, der in Lurup wohnt, im Regionalligateam St. Paulis. Seine Verletzung hat der

Neuzugang, der von den eigenen A-Junioren in die Zweite Liga aufstieg, vollkommen überwunden. Er braucht allerdings nach Auskunft von Trainer Klobedanz noch Zeit für den Aufbau der Muskulatur. „Wenn er dann wieder fit ist, werden wir auf jeden Fall in dieser Saison noch viel Freude an ihm haben“, meint der Trainer.